

Pressemappe: Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten (StMLF)

06.07.2009 | 00:00:00 | ID: 1103 | Ressort: Landwirtschaft | Land & Leute

## Staatsmedaillen für vier Landwirte

München (agrar-PR) - Vier Landwirte aus Altbayern und Oberfranken hat Landwirtschaftsminister Helmut Brunner mit der Staatsmedaille in Silber ausgezeichnet: den Vorsitzenden des Zuchtverbands für oberbayerisches Alpenfleckvieh, Balthasar Biechl aus Feldkirchen-Westerham (Lkr. Rosenheim), den Vorsitzenden des Rinderzuchtverbands Oberfranken, Georg Hollfelder aus Litzendorf (Lkr. Bamberg), den Vorstandsvorsitzenden der Käserei Bayreuth, Herbert Sachs aus Münchberg (Lkr. Hof) und den Vorsitzenden der Brennereigenossenschaft Rothenstadt-Pirk, Georg Hägler aus Weiden. Der Minister würdigte damit ihre besonderen Verdienste um die Landwirtschaft in Bayern. "Sie haben als Leistungsträger und Vorbilder in verschiedensten Gremien Verantwortung übernommen und dabei einen wichtigen Beitrag zur positiven Entwicklung der Landwirtschaft geleistet", sagte der Minister in seiner Laudatio. Dieses ehrenamtliche Engagement sei Ausdruck gelebter Solidarität.

Balthasar Biechl ist seit 2002 Vorsitzender des Zuchtverbands für oberbayerisches Alpenfleckvieh, Vorstandsmitglied der Erzeugergemeinschaft für Schlachtvieh Miesbach und Ausschussmitglied der Prüf- und Besamungsstation München-Grub.

Georg Hollfelder ist seit 1990 Vorstandsmitglied des Maschinenrings Bamberg, seit 1995 Vorsitzender des Verbands Landwirtschaftlicher Fachschulabsolventen Bamberg und seit 2003 Vorsitzender des Rinderzuchtverbands Oberfranken.

Herbert Sachs engagiert sich seit 20 Jahren in verschiedenen Funktionen beim Bayerischen Bauernverband. Von 1988 bis 2003 war er Vorsitzender des Verbands Landwirtschaftlicher Fachschulabsolventen Hof. Seit 1995 ist er Vorstandsvorsitzender der Käserei Bayreuth. Seit 2008 ist er Vorsitzender des Aufsichtsrats der Bayernland eG. Darüber hinaus leitet er seit 1996 den Marktausschuss in der Landesvereinigung der Bayerischen Milchwirtschaft.

Georg Hägler ist Gründer und Vorsitzender der Brennereigenossenschaft Rothenstadt-Pirk. Seit 1977 ist er Vorstandsmitglied im Verband Bayerischer Landwirtschaftlicher Brennereien.

## **Pressekontakt**

Herr Franz Stangl

Telefon: 089 / 2182-2215 E-Mail: presse@stmelf.bayern.de



Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten (StMLF)

Ludwigstraße 2 80539 München Deutschland

Telefon: +49 089 2182-0 Fax: +49 089 2182-2677

E-Mail: <a href="mailto:poststelle@stmelf.bayern.de">poststelle@stmelf.bayern.de</a> >>> <a href="mailto:Pressefach">Pressefach</a>